

Boletín Número 185  
Toluca, México, a 28 de septiembre de 2014.

## **CONSEJO GENERAL DEL IEEM SESIONÓ PARA CONCLUIR FUNCIONES DE CONSEJEROS**

- A través del trabajo colegiado, el Consejo General del IEEM deja un organismo electoral fuerte y consolidado que ha contribuido a la paz y a la estabilidad social en el Estado de México.

Al abordar el punto Conclusión de las funciones de los Consejeros Electorales del Instituto Electoral del Estado de México, en el marco de una Sesión Solemne del Consejo General se hizo un balance sobre los avances y logros obtenidos durante su gestión, destacando el Servicio Electoral Profesional, así como la promoción y difusión de la cultura política democrática, por lo que los representantes de los partidos políticos plantearon que, al amalgamar esfuerzos, juntos generaron aportes que tienen reconocimiento a nivel nacional y contribuyen al desarrollo democrático de la entidad y del país.

En la Sala de Sesiones del Consejo General del IEEM, donde se congregaron funcionarios, servidores públicos electorales y familiares; Consejeros Electorales y representantes de los partidos políticos coincidieron en que con el trabajo desarrollado durante su gestión se deja un organismo electoral fuerte y sólido, con la certeza de que los nuevos retos se atenderán con profesionalismo, aun cuando existen pendientes en los que se debe avanzar, a efecto de consolidar la democracia en el Estado.

Al hacer uso de la palabra, el Consejero Presidente, Jesús Castillo Sandoval, reafirmó su convicción de que el IEEM es el organismo electoral más fuerte del país convirtiéndose en paradigma a nivel nacional, pues cada una de sus tareas se realizaron con estricto apego a la normatividad electoral, bajo políticas innovadoras y con absoluto respeto a la pluralidad y diversidad que representan los partidos políticos, por lo que se privilegió la institucionalidad como fórmula para fortalecer la democracia en la entidad.

En su intervención, Policarpo Montes de Oca Vázquez expresó un reconocimiento a los servidores públicos electorales del IEEM por su capacidad y esfuerzo realizado para que el Instituto cumpla con sus fines y objetivos, confiando en que, ante los nuevos retos, lograrán tener una adecuada coordinación con el organismo electoral federal para llevar a buen puerto los procesos electorales.

A su vez, Arturo Bolio Cerdán señaló que se cierra un ciclo y se abre una puerta a una nueva época, por tanto, progresar en democracia es consolidar a las instituciones que se encargan de custodiarla, de ahí que se logró tener un IEEM robusto a través de cuatro ejes: transparencia y rendición de cuentas; generar en el Consejo General un espacio para construir acuerdos; promover la participación de la ciudadanía y el respeto absoluto al imperio de la ley.

**"2014. Año de los Tratados de Teoloyucan"**

Por su parte, Juan Salvador V. Hernández Flores dijo que en todo momento se buscó impulsar la cultura política democrática, por lo que se dio a la tarea de promover y difundir principios y valores democráticos, invitando a la juventud mexiquense a participar activamente en la vida pública del país y de la entidad. Asimismo, agradeció a los servidores electorales, a sus compañeros consejeros y a los representantes de los partidos políticos por el trabajo conjunto realizado durante el periodo de su gestión.

En tanto, José Martínez Vilchis dijo que el IEEM es un organismo autónomo confiable, en el que se deja un legado que se registra mediante todos los acuerdos aprobados en 127 sesiones del Consejo General, logrando durante dos procesos electorales paz y estabilidad social en el Estado de México, así como un Servicio Electoral Profesional fortalecido, pues al no intervenir en él los partidos políticos, propiciaron un gran avance en la materia a nivel nacional.

En su intervención, Juan Carlos Villarreal Martínez señaló que al concluir esta etapa de vida institucional y cumplir con este periodo, se deja una Institución confiable, sólida y firme que a lo largo de 18 años ha crecido con los aportes que le han dado servidores públicos electorales altamente especializados y representantes de los partidos políticos comprometidos con el desarrollo de la vida democrática del Estado, cuyo eje fundamental lo constituyeron tanto el Consejero Presidente, Jesús Castillo Sandoval, y el Secretario Ejecutivo, Francisco Javier López Corral.

Al hacer uso de la palabra, el representante del Partido Acción Nacional (PAN), Edgar Armando Olvera Higuera, hizo un reconocimiento a los aciertos en las actividades y responsabilidades que han desempeñado los Consejeros, pues con ello han aportado un alto nivel a la vida democrática de la entidad y del país, aun cuando quedan en el tintero temas como la demarcación distrital.

En su participación, el representante del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Eduardo Bernal Martínez, destacó el esfuerzo y profesionalismo con que se condujeron los Consejeros Electorales para defender los principios del Instituto, función que desarrollaron en un sistema político complejo, por lo que el IEEM y su personal, comprometidos con su trabajo, lograron posicionarse como uno de los más prestigiados, innovadores y reconocidos a nivel nacional.

Asimismo, Agustín Ángel Barrera Soriano, representante del Partido de la Revolución Democrática (PRD), destacó que a lo largo de las actividades de este Consejo hubo sensibilidad para escuchar ante temas relevantes, lo que propició el diálogo constructivo, no obstante, las normas limitaron trabajar algunos temas y quedaron pendientes algunos otros como la demarcación electoral.

Joel Cruz Canseco, representante del Partido del Trabajo (PT), manifestó que con la conclusión de las funciones de los Consejeros Electorales se sella una etapa fundamental para el Estado de México, pues se

**“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”**

mantuvo un canal de diálogo y comunicación en el que juntos, partidos y autoridades, contribuyeron al desarrollo democrático del país y la entidad, aportando para consolidar el Servicio Electoral Profesional y fortalecer un Centro de Formación y Documentación Electoral que ahora se ubica a la vanguardia a nivel nacional, generando resultados académicos y publicaciones de primera línea.

A su vez, Esteban Fernández Maya, representante del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), dijo que los procesos electorales desarrollados en el Estado de México han sido históricos y son un ejemplo para el desarrollo democrático del país, lo que dejará para los futuros responsables del Consejo General un gran compromiso.

Horacio Jiménez López, representante del partido Movimiento Ciudadano (MC), señaló que tiene la convicción de que en este ciclo que culmina se han tenido avances sustantivos, pues se construyeron acuerdos alcanzados a través del consenso y que han generado el reconocimiento social, lo cual se observan en el Servicio Electoral Profesional, el cual, en medio de las diferencias y el diálogo, se logró fortalecer.

Finalmente, José Salvador Martínez López, representante del partido Nueva Alianza (NA), dijo que el trabajo y profesionalismo mostrados a lo largo de dos elecciones, fueron factor para mejorar la vida democrática en la entidad, pues con su labor, desempeño y dedicación en los órganos colegiados del IEEM, los Consejeros Electorales siempre buscaron el consenso para eliminar las diferencias, donde compartieron enseñanzas y conocimientos.

En esta Sesión Solemne también se hizo un reconocimiento al trabajo y contribuciones que con su amplia experiencia realizó el Consejero Electoral del IEEM, Jesús Jardón Nava, quien por causas de fuerza mayor no estuvo presente.

**Atentamente**

***“Tú haces la mejor elección”***  
**Unidad de Comunicación Social**

**“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”**

Paseo Tollocan #944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, Estado de México.  
(722) 275 73 00, 01800 7 12 4336 ■ [www.ieem.org.mx](http://www.ieem.org.mx)